

EL DIA

# Bolivia tiene derecho a una salida al mar: E. Massera

(IPS y AP)

BUENOS AIRES, 25 de abril.- Bolivia tiene un solo factor condicionante, su salida al mar, y tiene derecho a una solución justa y generosa, señaló en el puerto de Rosario (300 kilómetros al norte de Buenos Aires) el comandante en jefe de la Armada argentina, almirante Emilio Eduardo Massera.

Lo hizo durante la ceremonia, efectuada con posteri-

dad a la entrega a la Armada Boliviana del Buque "Libertador Bolívar" por parte de las autoridades venezolanas, en la zona franca otorgada en el puerto fluvial argentino.

El almirante Massera agregó que si dicha solución no es todo lo justa y generosa que Bolivia pretende, tampoco lo será para América. "El mar le pertenece por derecho -puntualizó- y pido a Dios que América le ayude a recuperarlo".

Añade que "al margen de todas esas consideraciones, es evidente que la situación de Chile en esta parte del continente se ha tornado difícil y delicada, en la medida que junto con los problemas ya conocidos, florecen apoyos discriminados por parte de algunas potencias, lo que enturbia una visión neutral y objetiva de los problemas sudamericanos".

## REACCION DE UN PERIODICO CHILENO

Por otra parte, en Santiago de Chile el diario de gobierno **El Cronista** dijo que los recientes intentos de la cancillería argentina por fortalecer sus vínculos con Perú y Bolivia han sido interpretados por algunos sectores "como un movimiento que apunta directamente contra Chile".

Agrega que esto "ha estimulado actitudes belicistas en algunos grupos muy conocidos de Bolivia y que creen contar ya con el respaldo trasandino para una aventura en contra nuestra".

**El Cronista** afirma que la situación política boliviana, que fue llevada a un plano internacional mediante la ruptura de relaciones con Chile, no puede compararse con la que vive la Argentina, aún cuando en este último país las disidencias institucionales en torno al "cuarto hombre" de la junta y a la designación del general Videla como presidente de la República parecieran haber debido en parte la posición de mandatario".

EXCELSIOR

## Massera Mantiene su Postura Contra la Redesignación de Videla

BUENOS AIRES, 25 de abril. (Latín, DPA y AP)— El comandante en jefe de la Marina, almirante Emilio Massera, sostuvo hoy reuniones informativas con oficiales retirados y con almirantes, al parecer para tratar la cuestión de la designación del próximo Presidente de la República por parte de la junta militar de gobierno.

Reapareció esta mañana el diario **La Opinión**, uno de los más prestigiosos del país y Sudamérica que fue intervenido por el gobierno, tras cumplir una clausura de tres días, por haber publicado una nota en que daba cuenta que el Ejército había designado ya al general Jorge Rafael Videla, actual jefe de la junta, como su candidato para ser designado Presidente.

Sin embargo, los periodistas Luis Clur y Abel Maloney pidieron al Círculo de la Prensa, de Buenos Aires, que convoque a su Comité de Ética Profesional para deslindar responsabilidades por la publicación de la mencionada nota —que provocó la suspensión—, firmada por el columnista Victorio Sánchez Junoy.

Mañana mismo, la fuerza aérea sostendrá su respectiva reunión para debatir la cuestión de la Presidencia.

UNO / MAS / UNO

## REAPARECE LA OPINION EN BUENOS AIRES

BUENOS AIRES, 25 de abril (AFP). El diario **La Opinión**, clausurado por el gobierno militar durante tres días, se volvió a publicar hoy. El director del diario, Luis Clur, el jefe de redacción Abel Maloney y el columnista Victorio Sánchez pidieron la formación de un tribunal de ética para que se analice la censura impuesta por la junta castrense.